

Roban en 5 chalés del barrio de Masías en Moncada en sólo unas semanas

2-3 minutos

Cuatro robos en la misma calle, la 139, y el último en la calle 148, ha desatado una gran alarma entre los vecinos del barrio de Masías, en Moncada. Los cinco han tenido lugar en chalés en apenas unas semanas. El fin del verano y el hecho de que muchas viviendas se quedan deshabitadas, han animado a los cacos a elegir esta tranquila zona, entre Moncada y Bétera, para desvalijarlas. Los primeros robos hace unas semanas tuvieron lugar en la calle 139 del plano. En sólo una semana los ladrones entraron en tres chalés y se llevaron joyas, dinero e incluso los alimentos de uno de ellos. Pero la semana pasada volvieron para entrar en una casa -por segunda vez en los últimos meses-, aunque un vecino de la zona los descubrió y evitó que la desvalijaran. Ahora, esta misma semana han entrado a robar en un chalé de la calle 148. Al parecer, en un Ford Escort azul oscuro iban tres sujetos. Uno de ellos llamó a la casa y los otros dos esperaban en el vehículo, según testigo presencial que informó después a sus propietarios. Estos, cuando llegaron a casa de trabajar, descubrieron que habían entrado y se habían llevado el oro y el dinero que tenían guardado en casa. Estos hechos han provocado un gran nerviosismo entre los vecinos que viven todo el año en este barrio, a pesar de que tanto Policía Local como Guardia Civil han aumentado la vigilancia en la zona. En cualquier caso, no es suficiente para evitar el saqueo que se está produciendo -en dos de los casos a plena luz del día- en este barrio de Moncada.